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你说我办

□记者 吕晓婷

近日，市民应女士向 8890 便民

服务平台反映，永康影城在公共通道

上放置了多个水泥墩，对往来车辆和

行人造成不便，希望相关部门核实后

处理。

近日，记者前往位于龙泉巷的永

康影城了解情况。到达永康影城侧

门时，记者看到原本不宽敞的区域内

停放着十余辆汽车，地面上放置了多

个圆柱形水泥墩。

记者发现，放置水泥墩的位置并

不是停车泊位。一辆银色小轿车横

在路口处，把原本就不宽的通道彻底

堵住了，路过的行人只能纷纷绕行。

“白天视线好，没什么问题，要是晚上

骑车经过这里，这些水泥墩就像‘拦

路虎’，很危险。”一旁的市民余先生

说道。

“我觉得对车主来说，这些水泥

墩也会造成很大的不便。”一位正在

停车的司机告诉记者，通道本来就

不宽敞，车辆进出的时候稍不注意就

可能磕碰到水泥墩。

采访中，很多市民都表示，遇到

放置在这里的水泥墩，普通人都要

绕 行 ，如 果 是 盲 人 ，稍 不 留 意 就 会

磕碰甚至摔倒，存在很大的安全隐

患。

随后，记者前往市综合行政执法

局了解情况。工作人员表示，接到投

诉后，东城中队执法人员立即前往现

场勘查。执法人员发现，现场的确放

置了多个水泥墩。执法人员现场责

令影院方面限期进行整改，尽快撤除

水泥墩。不过，永康影城方面并未对

水泥墩进行清理。

近日，执法队员对占用公共道路

的水泥墩进行了全部清理，共清理占

道水泥墩 5 个，解决了附近路段占道

问题。同时，市综合行政执法局提

醒，违规占用公共道路、公共场所是

违法行为，侵占了公众的利益，也是

一种不道德的行为。希望广大市民

共同努力维护公共秩序，保持整洁的

街区环境。

执法人员将水泥墩搬离现场

□记者 程明星

近日，市民朱女士向 8890 平台

来电反映，城西新区章店村路口往

五金大道方向的一根限高杆被车辆

撞击后发生一定程度的弯曲，存在

安 全 隐 患 ，希 望 相 关 部 门 尽 快 处

理。

5 日，记者来到朱女士反映的地

点，发现被撞变形的限高杆已经维修

好了。朱女士说，前几天开车路过这

里时，发现限高杆出现了明显的弯

曲，一侧的底柱也发生了倾斜。“每天

经过这里的车辆和行人都很多，万一

什么时候杆子突然砸下来，砸到车子

和人就糟了。”朱女士认为，相关部门

应该尽快组织人员对限高杆进行维

修。

“前几天傍晚，我在家门口看到

一辆箱式大货车‘砰’地一声撞上了

这根限高杆。”谈到这根伤痕累累的

限高杆，章店村村民章先生说，这条

路目前只限 2.2 米以下的车辆通行，

很多司机由于不熟悉路况或者错估

了自身车辆的高度，常常会不小心撞

到限高杆，导致限高杆和两侧的底柱

发生弯曲和倾斜。

针对这一情况，记者来到城西新

区管委会，采访了规划建设办公室的

施姓工作人员。据该工作人员介绍，

接到市民反映的第二天，规划建设办

的施工队便组织了维修人员进行修

理。

考虑到溪心路车流量较大，为了

尽可能降低维修对道路交通的影响，

施工队在限高杆附近设置了警示桩，

提醒过往司机注意安全。到了夜间，

施工队才开始抢修工作，一直持续到

了4日凌晨。

据悉，城市道路上的限高杆都是

市公安局交警大队设置，他们会根据

路况或桥梁承重能力等相关规划，对

道路上的限高杆进行设置，以此规范

长途货车的运输。限高杆多数出现

在高速公路、一级路等出入口，一般

都有着严格的高度限定，超过限定高

度的货车则无法通过，以此达到限行

目的。

然而，近年来，不少货车司机经

常超载超高运货，不仅对自己驾驶安

全不负责，而且对公共道路造成了损

失，也影响到了其他司机的正常出

行。

“为了降低此处车辆撞上限高杆

的事故发生率，我们已经准备给道路

一侧拓宽 6 米，达到拆除限高杆的条

件，并加快工程进度，争取在春节前

完成。”该工作人员说。

被撞变形的限高杆已修复

人行道挖开后未复原

已派人修复处理
市民来电反映：最近一段时间，

高圳路 36 幢-40 幢附近人行道小平

板因为电力施工被挖开，一直没有复

原，影响行人通行，希望相关部门尽

快处置。

市供电局：接到市民诉求后，开

发区供电所工作人员前往现场进行

核实。经现场核实，此为高镇下王小

区 11#变开挖电缆后未进行水泥硬

化的孔洞，现已进行处理。

垃圾堆积无人清理

派保洁公司清运
市民来电反映：石柱邮政局往东

1000 米位置有大量垃圾堆积，影响

通行，希望相关部门尽快清理。

石柱镇：经工作人员实地查看，

反映地块垃圾堆积情况属实。现拟

定派遣保洁公司做初步的日常生活

垃圾清理清运，对建筑垃圾做填埋处

理。

校门口违停车辆多

现场执法缓解交通
市民来电反映：每天晚上八点

到八点半，实验学校门口有很多接

孩子的违停车辆，导致五个车道都

无法正常通行，希望相关部门核实

处理。

市公安局：市民反映情况属实。

对于实验学校上学、放学时段交通拥

堵问题，我局交警大队辖区中队在高

峰时段都会派工作人员对该区域乱

停放的车辆进行管理，对不驶离的车

辆进行贴单处罚，尽量确保道路安全

畅通。同时，也希望家长在接送孩子

时，尽量将车停在规定位置，不要影

响正常的交通秩序。

水库修缮致频繁停水

预计明年可解决
市民来电反映：从去年开始，

江南街道白龙坑村里龙溪自然村

经常出现停水，而且水龙头流出的

水常常呈黄色，希望相关部门核实

处理。

江南街道办事处：经了解，里龙

溪去年开始修缮水库。目前修缮工

程已结束，下一步准备与自来水公司

对接，预计明年完成，届时用户可喝

到放心水。

记者 吴航鑫 整理

限高杆被撞变形，过往司机有点慌
城西新区管委会：已维修，争取春节前拆除

影城外私设水泥墩成“拦路虎”
市综合行政执法局：已依法暂扣并将加强监督力度


